

Personalidades de varios países expresan su hondo pesar por el líder de la Revolución Cubana



La Habana, 26 nov (RHC) Numerosas personalidades del mundo han expresado su profundo pesar por el fallecimiento del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

El primer ministro de la India, Nerenda Modi escribió “Le doy mi más profundo pésame al Gobierno y a la gente de Cuba en el triste fallecimiento de Fidel Castro. Pueda su alma descansar en paz”.

“Fidel Castro fue una de las personalidades más icónicas del siglo 20. India llora la pérdida de un gran amigo”, dijo en otro tuit.

El jefe del gobierno español, Mariano Rajoy, manifestó que lamenta la muerte de "una figura de calado histórico"

El presidente de Francia, François Hollande manifestó: Fidel encarnó la Revolución cubana

“Fidel Castro fue una figura del siglo XX. Encarnó la Revolución cubana”, ha declarado el presidente francés François Hollande

Pablo Iglesias, líder del Partido Podemos, de España: “Se va un referente de la dignidad latinoamericana y de la resistencia soberana. Adiós Fidel”

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113316-personalidades-de-varios-paises-expresan-su-hondo-pesar-por-el-lider-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba